
 

個  人  質  問 

 
議会事務局 

処 理 欄 

令和７年２月１２日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位   第 ９ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  本村 強 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和７年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項  質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１. 現状の物価

高騰に対する本

町の施策は。 

【趣旨説明】日本経済はかつてのスパイラル的なデフレ状況からは脱却

し、インフレ状況に転じています。消費者物価指数は 2％を超える状況が

継続しています。この原因を、①ロシアのウクライナ侵攻による小麦、

大麦、トウモロコシなど原材料費の高騰は食糧市場において物価高騰を

招き、家畜の飼料の高騰により肉類や乳製品の高騰に連動しています。

②エネルギー価格の高騰は、国でも策を練っているようですが深刻です。

③為替レートの円安への変動 それに④賃金上昇と言われています。私

は、それに加えて、影響は少ないかもしれませんが、⑤病原性鳥インフ

ルエンザの全国的流行によって、殺処分されることによる卵の値上がり

もあると思っています。 

 日本経済のデフレ脱却は政府の目標として取り組んできたものです。

そのために官製としての賃上げ指導もしてきたわけですが、未だに消費

者物価を考慮した実質賃金はマイナスを 2 年以上継続したままです。ま

た総務省発表で、2 人以上家庭の 2024 年エンゲル係数は 28.3％と 40 数

年ぶりの高水準となっています。このような状況下では、安心した生活

はままならないという状況であります。賃上げ効果を享受できる方たち

はまだしも、その効果を受けられない方や、年金暮らしの方たち、負担

感の大きい低所得の方たちに、しっかりと目を向ける必要があると思い

ます。国でしかできないことは国にまかせることとして、武豊町ででき

ることについては、しっかりとした取り組みが必要だと思います。 

 以下質問します。 

【質問事項】 

①  国の補正予算に計上されている「地域の実情に応じた（重点支援地方

交付金）事業」はどのような内容か。 

②  先の臨時会において、「令和 6 年度住民税非課税世帯に対する物価高

騰支援給付金事業」の議決がされました。給付時期はいつ頃になりま

すか。 

③  物価高騰の影響を受けて、町民の家庭生活が大変になってきている状

況を鑑み、給付対象者である「非課税世帯」は国が決めたことではあ

ると思うが、住民税均等割のみの方も町独自に給付対象にすることは

できなかったのか。 

④  賄材料費などの物価高騰の現状は、学校・保育園の給食にどのような

影響が出ているか 

⑤  近隣市町を含む鳥インフルエンザによる鶏の殺処分は結果的に鶏卵

の値上がりにつながっている。殺処分は大変残酷な処分だし、鳥農家

さんも残念で仕方がないと思う。町内事業者の現状と対策はどのよう

になっているのか。 

 

以上 5 点よろしくお願いいたします。 

 

 


